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 Aos 30 (trinta) dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois (2022), às nove horas 
(09:00), presentes os Vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa Alessandra 
Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da 
Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luíz de Albuquerque Lucena, João 
Lourenço de Omena, Heitor Robson de Araújo Amorim, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de 
Lima Moreira. O Presidente em exercício declara aberta a 06ª Sessão Ordinária, do 1º 
semestre, do 2º ano legislativo e solicita ao 1º Secretário a chamada dos Senhores 
Vereadores e Vereadoras. Logo após, solicita a leitura da ata da sessão anterior. Após a 
aprovação da ata por unanimidade, o Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a 
leitura do expediente. Não havendo expediente, o Presidente em exercício solicita ao 1º 
Secretário a revisão da chamada dos Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras. 
Presentes os Vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa Alessandra Santos de 
Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, 
Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luíz de Albuquerque Lucena, João Lourenço de 
Omena, Heitor Robson de Araújo Amorim, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira.  
Antes de iniciar a ordem do dia, o Presidente em exercício concede 10 minutos ao inscrito 
Sr.Everaldo Ecológico, para fazer uso da palavra na tribuna. Com a palavra o Everaldo 
Ecológico, saúda a todos. Primeiramente agradece a Deus por esse momento simbólico. 
Agradece aos nobres vereadores e vereadoras. Faz um apelo ao Gestor que ao construir 
praças coloque árvores, que está carente da natureza. Pede que vejam os passaportes que 
ficam na ponte, que reformem aqueles pontos. Pede que tentem colocar câmeras em toda 
cidade. Parabeniza o Governador pelo trabalho. Fala das ruas alagadas e pede que vejam 
uma solução para esse problema. Como também fala do Conjunto Antônio Moreira e pede 
que solucionem o problema daquela localidade, que fica um caos em período chuvoso. Pede 
aos vereadores que façam uma indicação da troca do gerador do hospital, dentre outras. 
Agradece o espaço. E assim se despede. Na ordem do dia, o Presidente em exercício coloca 
em votação as seguintes matérias: 1. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 08/2022 
DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, 
SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, 
PARA CRIAÇÃO NO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL DA CARTEIRA DE 
IDENTIFICAÇÃO DO AUTISTA (CIA). APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. EM 
ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 09/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ 
LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE 
ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA NO 
TERRENO SEM UTILIZAÇÃO LOCALIZADO AO LADO DA CRECHE CRIA, QUE FICA 
NA RUA DA LINHA, NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 3. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 10/2022 DE AUTORIA 
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DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, SUGERINDO AO 
SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA 
PAVIMENTAÇÃO DO BÊCO LOCALIZADO NA RUA DA LINHA, NESTE MUNICÍPIO 
DE CAPELA/AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. 4. EM ÚNICO TURNO A 
INDICAÇÃO Nº 01/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR GUSTAVO HENRIQUE DE 
MELO COSTA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS 
NECESSÁRIAS, PARA COLOCAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NAS IMEDIAÇÕES DA 
QUADRA I, NO CONJUNTO OTÁVIO GOMES DA SILVA (CASAS NOVAS), NESTE 
MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. 5. EM ÚNICO 
TURNO A INDICAÇÃO Nº 02/2022 DE AUTORIA DA VEREADORA LARISSA 
ALESSANDRA SANTOS DE ALMEIDA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE 
ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA CONSTRUÇÃO DE UM ATERRO 
SANITÁRIO NO POVOADO DE SANTA EFIGÊNIA, ZONA RURAL DESTE 
MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. O Presidente em 
execício concede a palavra aos Srs. Vereadores e Vereadoras para explicações pessoais. Com 
a palavra a Exma Vereadora Tanúsia de Lima Moreira, saúda a todos. Fala sobre o dia feliz de 
ontém, onde receberam a deputada para receber a ordem de serviço das duas praças do 
nosso município. Deixa sua gratidão a Cibele por isso e frisa que não fica só nas praças as 
emendas. Agradece a presença dos companheiros. Pede a comissão da CCJ, para se 
reunirem e dar celeridade nos vetos e projetos que estão parados. E assim se despede. Com 
a palavra o Exmo Vereador Jackson Crisóstomo de Almeida, saúda a todos. Parabeniza as 
festividades do Povoado João de Deus e agradece o apoio de todos os vereadores, da 
Prefeitura Municipal de Capela, do secretário Rodolfo e do Presidente da Casa Fernando 
Malta, que deu um grande apoio na realização desta festa. Parabeniza o Padre Eridan pela 
festa e pede a Deus que abençoe a todos. Parabeniza também o momento de ontém, onde a 
Deputada Cibele Moura trouxe a emenda das duas praças. Agradece ao Vereador José Luiz, 
que esteve presente na inauguração do campinho de futevôlei no povoado João de Deus. E 
assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Kalline Coimbra Melo, saúda a todos. 
Parabeniza ao Sr. Everaldo por mais uma vez usar a tribuna, onde é um direito de todo 
cidadão capelense, basta se inscrever. Neste momento parabeniza os vereadores pelas 
indicações do dia de hoje. Parabeniza o evento de ontém e destaca que não pôde se fazer 
presente, porque tinha consulta, mas fica feliz em ver a cidade crescendo e ficando mais 
bela. Parabeniza o Prefeito e a Deputada Cibele que esteve presente e se importado com a 
cidade e ter trazido essa emenda. Corrobora com as palavras da Vereadora Tanúsia, quando 
falou que chegue mais emenda em nosso município, que é carente e que precisa dessas 
ajudas. Parabeniza o Prefeito Adelminho, pelo compromisso por Capela. Relembra que ano 
passado fez a indicação da reforma da praça central, que precisa de um reparo. Fala que irá 
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renovar essa indicação para próxima sessão. Fala dos problemas dos cães de rua e pede ao 
Gestor que veja essa questão. UM APARTE VEREADOR JACKSON, fala que o Gestor está 
organizando para iniciar a castração desses animais. A Vereadotra Kalline, fala das praças da 
cidade e fala que se a população colaborar, passará um bom tempo sem reparo. Pergunta ao 
Presidente sobre o veto do projeto de absorvente. UM APARTE PRESIDENTE FERNANDO 
MALTA, fala que está aguardando o retorno do Gestor, para decidirem essa questão. A 
Vereadora Kalline, fala sobre o piso da educação, onde em contato com a secretaria de 
educação, falaram que estão concluindo e destaca que a eleição deste ano não vai impedir 
do reajuste ser dado. Agradece o espaço. Fala que uma equipe da secretaria vai marcar com 
os 11 vereadores, para apresentar todo o projeto e tirar todas as dúvidas. Agradece o 
espaço. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador João Lourenço de Omena, 
saúda a todos. Começa falando da Deputada, onde foi dada a ordem de serviço da praça, 
onde já tem uma indicação do Vereador José Luiz. Agradece a Deputada Cibele Moura pela 
emenda de R$ 250.000,00(duzentos e cinquenta mil reais), para ser realizado o sonho do 
povo que ali reside e destaca que já tem mais emenda para o município de 600.000,00 
(seiscentos mil reais), destinada a saúde. Enaltece a deputada que por ser jovem, tem um 
pensamento bom e se preocupa com o nosso município. Fala do Deputado Federal Sérgio 
Toledo, que vem se empenhando em nossa cidade e dando continuidade ao trabalho. Fala 
da indicação da sua autoria, sobre a implantação de uma destilaria em nosso município, que 
trará empregos e renda para o nosso povo. Fala do gerador do hospital e diz que esteve com 
o Prefeito e foi relatado que a licitação já foi feita e estão aguardando. E assim se despede. 
Com a palavra a Exma Vereadora Larissa Alessandra Santos de Almeida, saúda o plenário em 
nome do Sr.José Everaldo. Parabeniza a todos os vereadores pelas indicações apresentadas 
hoje. Parabeniza o Prefeito e a todos que fazem parte da equipe, pela emenda da reforma 
das praças. Parabeniza o Vereador Jackson pelas festividades do Povoado São João de Deus. 
Faz uma explanação sobre sua indicação, de um aterro em Santa Efigênia e espera que o 
Prefeito veja com bons olhos.  E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador Gustavo 
Henrique de Melo Costa, saúda a todos. Primeiramente parabeniza o querido amigo 
Everaldo Ecológico pelas palavras, como também parabeniza a todos vereadores pelas 
indicações. Parabeniza principalmente a Vereadora Larissa, que sempre vem lutando por 
Santa Efigênia. E pede aos nobres vereadores e aos seus nobres deputados que quando 
mandarem emendas, destinem também à Santa Efigênia, Povoado João de Deus, dentre 
outras localidades. Fala sobre a educação e pede que agilizem para se dar um salário digno a 
essa classe. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador Heitor Robson de Araújo 
Amorim, saúda a todos. Fala mais uma vez sobre a indústria na Usina João de Deus, onde 
trará mais emprego  e mais distribuição de renda ao nosso município, e disse que será um 
divisor de águas para nossa economia, juntamente com a construção da pista que liga os dos 
vales de Paraíba e Mundaú. Destaca que no dia de ontém foi assinado a ordem de serviço 
para a revitalização das praças, que tem a indicação do Vereador José Luiz. Fala que o 
Prefeito vem fazendo um bom trabalho e ficando na história como melhor Prefeito de 
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Capela. UM APARTE VEREADOR JOÃO, fala que a Deputada Cibele e Deputado Sérgio toledo 
vem se preocupando com o município de Capela. E pede que os demais deputados que 
buscam votos em Capela, também destinem emendas para o nosso povo capelense. O 
Vereador Heitor, corrobora com as palavras do Vereador João. E assim se despede. Com a 
palavra o Exmo Vereador José Luiz de Albuquerque Lucena, saúda a todos. Parabeniza o Sr. 
José Everaldo mais uma vez por fazer parte dessa tribuna. Agradece pela aprovação das 
indicações da sua autoria. Parabeniza a Vereadora Larissa pela indicação de grande 
importância a saúde, como também parabeniza o Vereador Gustavo, pela indicação dos 
quebra-molas, onde trará mais segurança naquela localidade. Parabeniza o Gestor e a 
Deputada Cibele, pela assinatura da ordem de serviço das praças Eustáquio Gomes de Melo 
e da praça Eustáquio de Albuquerque Moreira, ambas localizadas na rua da passagem e na 
ao lado Torquato Cabral. Fala que sente-se feliz que neste mandato teve suas indicações 
atendidas. Fala que a comunidade daquela localidade agradece. Parabeniza o Vereador 
Jackson pela festa da Usina João de Deus, onde teve o torneio de futebol do Dão e o 
futevolei. Fala que enviou um ofício para secretária de educação, solicitando  as tabelas do 
PCCV da educação que estão sendo aplicadas atualmente aos servidores da educação do 
município de Capela/AL. Faz um apelo que façam uma limpeza da praça do Loteamento 
Messias Moreira II, que encontra-se cheia de matos. Solicita a limpeza das bueiras, evitando 
alagamentos no período chuvoso. Pede que dêem uma atenção da Rua Eduardo Paulino de 
Almeida, que alaga em questão de minutos. UM APARTE VEREADOR JACKSON, pede que os 
jovens que se interessa,m em tirar o título de eleito e destaca que na Câmara está fazendo 
esse trabalho dias de quintas e sextas com a funcionária Rayanne, como também acima da 
papelaria arco-iris com o Carlos Soraque. UM APARTE VEREADOR JOÃO, fala que os 
moradores daquela Rua Eduardo Paulino, vem passando dificuldades, perdendo móveis no 
período chuvoso. Faz um apelo ao Gestor que tente resolver esse problema. UM APARTE 
VEREADORA TANÚSIA, solidariza-se com os moradores da Rua Eduardo Paulino, da Avenida 
Paulo Moreira e da Rua Joaquim da Rocha Cerqueira, que também sofrem com esse 
problema. Faz um apelo ao secretário Rodolfo, que mande uma equipe para fazer limpeza 
dos bueiros e fazer um trabalho de conscientização. UM APARTE VEREADORA KALLINE, 
destaca a indicação da sua autoria dos bueiros inteligentes e a importância para o município. 
O Vereador José Luiz, explana suas indicações, todas de grande importância ao município de 
Capela. Agradece ao Anizão por todo apoio e por todo trabalho.  E assim se despede. Com a 
palavra o Presidente da Casa, Exmo Vereador Fernando Antônio Lucena Malta, saúda a 
todos, e, nome do Sr.Everaldo Ecológico e do amigo Maurício Brandão. Parabeniza o 
Vereador Jackson, pela festa da Usina João de Deus. Parabeniza pelos torneios, pela quadra, 
pela missa, pela procissão, por todo trabalho naquele povoado. Parabeniza as indicações da 
Vereadora Larissa, do Vereador Guga e do Vereador José Luiz. Parabeniza a Deputada Cibele 
Moura pelas emendas destinadas à Capela. Fala que esteve com o Deputado Davi Maia e o 
mesmo relatou que irá enviar emendas para a cidade de Capela. Destaca que irá dar 
celeridade nos projetos e vetos pendentes. Frisa a mudança do regimento interno que 
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passará para os 11 (onze) vereadores. Parabeniza  As Vereadoras pelo dia da mulher, e a 
Vereadora Larissa que presidiu brilhantemente a sessão passada. Fala que participará da 
Marcha dos Vereadores e espera contar com a presença maciça dos Vereadores por Capela, 
de 26 à 29 de abril. Fala da indicação de sua autoria, que solicitava a costrução de uma praça 
com brinquedos e foi contruída a praça CRIA, que tem também uma indicação do Vereador 
José Luiz. Agradece ao Gestor por ter atendido. Parabeniza o amigo Beto Eufrásio, que 
esteve em Brasília, lutando pela  aprovação do piso salarial da PEC 22 , dos agentes de 
endemias e agentes de saúde. Mostra total apoio a classe. Corrobora com as palavras do 
Vereador João, Vereador Heitor, sobre a destilaria em nossa cidade, trazendo mais 
desenvolvimento ao nosso município. Pede encarecidamente aos vereadores que procurem 
seus marqueteiros para divulgarem a semana jovem do eleitor, para disseminar a idéia para 
os jovens que irão votar na próxima eleição e fala que tem até o dia 04 de maio. Finaliza 
falando que recebeu semana passada, o Sérgio e o Leonardo, do PROJETO SOCIAL 
QUALIFICA BRASIL, sem fins lucrativos, que estão oferencendo os cursos de: administração, 
vendas, empreendedorismo e atendente de farmácia, com a taxa única de R$ 10,00 e que 
durará 4 sábados na Câmara de Capela. E assim se despede. O Presidente em exercício 
encerra a 06ª Sessão Ordinária e convoca os Senhores Vereadores e Vereadoras para a 07ª 
sessão ordinária, a se realizar no dia 06 de abril de 2022, no horário regimental nesta Casa 
Legislativa. Eu, Mércia Juliana Alves de Lima, lavrei presente ata que depois de lida e 
aprovada será assinada pelo Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º 
Secretário, Valdeni Amaro da Silva. Plenário Vereador Antônio Robson Gomes de Melo. Em 
30 de Março de 2022. 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


